



すばらしい感性！ Sense of Wonder 「こいのり おおち かえゆ」

爽やかな風が木々の間を吹き抜ける「青嵐」の季節を迎えました。園ではこどもの日前後、園庭に毎朝こいのぼりを揚げ、夕方近くに下ろしていました。標記のこの言葉は、2歳の男の子がこいのぼりを下ろす様子を見て、思わず可愛い口からあふれ出した言葉です。3語文であり、発音もまだはっきりしなかったのですが、翻訳（笑）すると「**こいのぼりさんもお家に帰るんだね。**」と話したのです。もうすぐお家に帰る自分に重ね合わせて感じ取ったこの感性は、なんてすばらしいのでしょうか！職員みんなで感心しました。

また、3歳の女の子は外遊びの後「**かえるさんは歌えるけど・・・ねえ（残念そうに）・・・かたつむりさんは歌えないんだよ。**」と話しました。この言葉にも、小さな生き物に感情移入した優しい心が込められていて感激しました。

「**知ることは感じることの半分も重要じゃない**」とレイチェル・カーソンは「**センス・オブ・ワンダー**」の中で述べています。AIが知識や効率面で進化を続ける現代こそ、将来を見据えて、**知識以上に重要な感性を大切に育てたい**と思います。



外遊びの休憩と日除けのために、園庭にウッドテーブルセットとパラソルを3組設置しました。



5月のお誕生会とお話タペストリー

5月生まれの子ども達は9名です。満面の笑顔で自己紹介をしたり、保育士の紹介に答えたりすることができました。

みんなで歌を歌ってお祝いをした後のお楽しみ、

5月は「お話タペストリー」でした。「3匹の子豚」のお話にはらはらどきどき。

お友達の嬉しさを分け合うお誕生会は、みんなが幸せになれる時間です。



大きく育ってね 花・野菜

クラス毎に、花の種をまいたり野菜の苗を植えたりしました。5/5
どう組は、トマト・キュウリ・ナスの他に今年はサトイモにも挑
戦しました。収穫が楽しみです。西棟の前のアサガオは本葉も出
始めました。話しかけながら水をかける姿がほほえましいです。



端午の節句集会

5/5に端午の節句集会を開きました。担当の保育士からの
鯉のぼりのお話を聞いた後、鯉のぼりに見立てたドームをく
ぐりました。大空を泳ぐ鯉のぼりにあやかっ、たくましく元
気いっぱい育ててほしいです。

チャイルドシートの点検結果は？

5/22の朝、点検がありました。着用率は81%で昨年より10%
のアップです。お家の方の意識の高さは素晴らしいです。「だっこ」
や「そのままの着座」ではいざという時、子どもの命は守れませ
ん。今後も確実なチャイルドシートの装着をお願いします。



どうぞよろしく！保育実習生

5/28から6/8まで2名の保育実習生が来ています。
松田百華奈さんと瀬野七海さんです。子ども達も日増
しに打ち解けて楽しく話しかける様子が見られます。

お知らせ

★6月から、年少のもも組さんにも**絵本の貸し出し**
を行います。**絵本バッグ**を持たせてください。

★6/6の歯科検診が終了したら、食後の歯磨きを
始めます。もも組さんは**6/7から歯ブラシ**を持
ってきてください。

ケースは、子ども達が
使い易いように、分離
タイプをお勧めします。

(右の写真のタイプです)



6月の予定

- 1日(金) バラまつりアトラクション
- 2日(土) 土曜保育
- 5日(火) 保護者会役員会
- 6日(水) 歯科検診
- 8日(金) かもしかクラブ、絵本貸出
- 9日(土) 土曜保育
- 12日(火) 身体測定
- 13日(水) わくわく広場(ぐんぐん)
- 15日(金) 春の遠足
- 16日(土) 土曜保育・ぐんぐん広場
- 19日(火) 誕生会
- 22日(金) 絵本貸出
- 23日(土) 土曜保育
- 25日(月) 出前保育(ぐんぐん)
- 27日(水) 災害訓練
- 28日(木) プール開き
- 29日(金) 布団持ち帰り
- 30日(土) 土曜保育